

Editado por: Gabriel Forero Oliveros gforero@larepublica.com.co

El dólar en casas de cambio ha aumentado \$173 desde agosto

BOLSAS. EN LA JORNADA DEL MIÉRCOLES, LA DIVISA EN EL MERCADO SPOT PERDIÓ \$20,94 FRENTE A LA TASA REPRESENTATIVA DEL MERCADO Y SU PRECIO PROMEDIO DE CIERRE BAJO A \$3.409,36

BOGOTÁ

En los últimos tres meses, la volatilidad que ha experimentado la tasa de cambio no solamente ha afectado el mercado spot, sino que ya se han sentido sus efectos en el mercado del 'dólar callejero', como se conoce a la venta de la divisa en las casas de cambio. En tres meses, el promedio del precio de compra en ocho de las principales firmas cambiistas del país ha aumentado \$173, mientras que el precio promedio de venta subió \$177.

Martha del Pilar Martínez, presidenta de la Asociación Colombiana de Profesionales del Cambio (Asoprocambios), explicó que aunque el mercado de las casas de cambio es diferente del spot, suele reaccionar a las subidas y bajadas de la Tasa Representativa del Mercado (TRM).

"Nuestro mercado se mueve básicamente con el ingrediente de la oferta y la demanda, pero las subidas y bajadas de la TRM afectan la percepción de las personas que quieren vender o comprar divisas, por lo que nuestro mercado también reacciona", resaltó.

Esto quiere decir que cuando la tasa representativa aumenta, quienes quieren comprar dólares se abstienen porque creen que en las casas de cambio la divisa va a estar más cara y prefieren esperar. Bajo este mismo escenario, quienes tienen dólares para vender recurren a las firmas cambiistas porque creen que les van a pagar más.

PRECIO DEL DÓLAR EN CASAS DE CAMBIO

	En la primera semana de agosto	23 de octubre
Compra		
Venta		
Giros & Finanzas	\$3.050	\$3.250
INTER DÓLAR	\$3.080	\$3.270
CAMBIOS VANCOUVER	\$3.115	\$3.240
CONDOR	\$3.070	\$3.210
GLOBAL	\$3.070	\$3.240
CAMBIOS KAPITAL	\$3.100	\$3.230
liras cambios	\$3.090	\$3.300
unidólar	\$3.050	\$3.270
Promedio	\$3.078	\$3.251
	\$3.138	\$3.315

DÓLAR INTRADÍA

Máximo	\$3.438
Promedio	\$3.409,36
Mínimo	\$3.391,40



Fuente: Sondeo LP / Gráficos: LP-AL



Martha del Pilar Martínez
Presidenta de Asoprocambios

"Cuando los cambios en la tasa representativa son tan bruscos o rompen barreras, es más probable que el mercado de profesionales del cambio reaccione de inmediato".



Wilson Tovar
Jefe Inv. Económicas de Acciones y Valores

"El fortalecimiento del peso en los miércoles también se vio motivado por la caída de los inventarios de petróleo en EE.UU., que llevaron a un rebote de los precios del petróleo".

5,62%

FUE LA VARIACIÓN ENTRE EL PRECIO PROMEDIO DE COMPRA DE LAS CASAS DE CAMBIO EN AGOSTO CONTRA EL DE OCTUBRE.

Síganos en:
www.larepublica.co
Con más información sobre el crecimiento de las audiencias en Internet.

Precios del petróleo aumentaron en más de 2% por menores inventarios

Según los precios de cierre reportados por Reuters, el barril de WTI aumentó 2,73% hasta US\$55,97, mientras que el de Brent ganó 2,46% hasta US\$61,17. La razón detrás de estos mayores precios sería que los inventarios de crudo de Estados Unidos bajaron 1,7 millones de barriles en la semana pasada, mientras que el mercado esperaba un alza de 2,2 millones de barriles. El descenso de los inventarios de petróleo parece haber sido causado por factores temporales del mercado, entre ellos, mayores operaciones en las refinerías.

Vale la pena mencionar que el tiempo para que el mercado 'callejero' reaccione a la tasa de cambio no siempre es el mismo, y así como algunas veces puede ser inmediato, en otras ocasiones puede tardar varias semanas.

Martínez señaló que, por lo general, cuando estos cambios son muy bruscos o rompen barreras, la reacción del mercado de profesionales de cambio suele ser inmediata.

En este sentido, al comparar los precios de compra y venta en casas de cambio en la segunda semana de agosto, cuando el dólar spot llegó por primera vez en la historia a un precio superior a \$3.450, con los de esta semana, se encontró que en el mercado de casas de cambio ha habido una variación de 5,62%.

"La brecha entre la tasa representativa y nuestro mercado suele ser de \$200 o \$250, pero no se puede generalizar ni decir que siempre se cumplirá. Lo que sí se puede afirmar es que los aumentos en la tasa suelen ser bruscos, mientras que las disminuciones son lentas", dijo.

Aunque en los últimos meses el peso se ha devaluado y la tasa de cambio ha llegado a máximos históricos que lo acercan a los \$3.500, en la última semana ha tenido jornadas a la baja.

En el cierre del miércoles, el dólar alcanzó un precio promedio de \$3.409,36, lo que representó una caída de \$20,94 frente a la TRM, que se ubicó en \$3.430,3.

La divisa abrió la jornada con un precio de \$3.430 y su cierre fue de \$3.393. El precio mini-

mo que se registró en la plataforma Set-Fx fue de \$3.391,40, mientras que el máximo fue \$3.438. El monto negociado durante la jornada fue de US\$1.169,90 millones en 2.108 transacciones.

Wilson Tovar, jefe de inversiones económicas de Acciones y Valores, explicó que el fortalecimiento del peso se debe a que la devaluación era muy alta y a que se estaba especulando mucho con la moneda.

"Los altos niveles de la tasa de cambio también obedecían al estrés causado por las tensiones comerciales entre Estados Unidos y China, que se han ido liberando con los acercamientos de ambos países para lograr un acuerdo", dijo.

HEIDY MONTERROSA BIANCO
hmonterrosa@larepublica.com.co



III Congreso Internacional de Ciencias Administrativas y Contables

ECONOMÍA COLABORATIVA
Negocios, Impactos y Consumo

Conferencistas Nacionales e Internacionales

Fuente de innovación, creatividad y emprendimiento a través de las plataformas digitales.



Talento Humano en el marco de la Gig Economy

Economía Colaborativa una realidad de futuro



Impacto de la economía colaborativa en Latinoamérica

La Clave es COcreación
Realidades de UBER



Panorama actual de los modelos de negocios, estrategias financieras y su impacto mercadológico.

Fintechrevolución

Octubre
25 - 26
2019

Centro de Convenciones
CAJACOPI
Calle 70 No. 56 - 21
Barranquilla - Colombia

Politécnico
costa atlántica
INSTITUCIÓN DE EDUCACIÓN SUPERIOR
I.E.S. Vigilada por M.E.N.

Mayor Información: Teléfono: 336 1800 Ext. 190, 265, 174, 139 email: cicac@pca.edu.co